

BUNDESREPUBLIK DEUTSCHLAND

LUFTFAHRT-BUNDESAMT



Mitglied der
A member of the
Europäischen Union
European Union

GENEHMIGUNG APPROVAL CERTIFICATE

Referenz: DE.21G.0151

Reference: DE.21G.0151

Gemäß den geltenden europäischen Vorschriften und vorbehaltlich der nachstehend aufgeführten Bedingungen
bestätigt das Luftfahrt-Bundesamt als zuständige Behörde hiermit der
Pursuant to the European Regulations in force and subject to the conditions specified below,
the Luftfahrt-Bundesamt as the Competent Authority hereby certifies

PalNet GmbH Air Cargo Products
Auf Zimmers 18 - 20
54589 Stadtkyll

die Genehmigung als
as a

HERSTELLUNGSBETRIEB
PRODUCTION ORGANISATION

mit Zulassung gemäß Teil 21 Hauptabschnitt A Abschnitt G
approved according to Part 21 Section A Subpart G

BEDINGUNGEN CONDITIONS

1. Die Genehmigung ist auf den in den beiliegenden Genehmigungsbedingungen angegebenen Umfang beschränkt; und
The approval is limited to that specified in the enclosed Terms of Approval; and
2. Diese Genehmigung erfordert die Einhaltung der in der Selbstdarstellung als Herstellungsbetrieb spezifizierten
Verfahrensvorschriften; und
This approval requires compliance with the procedures specified in the Production Organisation Exposition; and
3. Diese Genehmigung ist gültig, solange der zugelassene Herstellungsbetrieb die Anforderungen gemäß Teil 21
Hauptabschnitt A Abschnitt G einhält.
This approval is valid whilst the approved production organisation remains in compliance with Part 21 Section A Subpart G.

Datum der Erstaussstellung: 27. August 2004
Date of original issue:

Datum der Ausstellung: 21. Juli 2005
Date of this issue:



LUFTFAHRT-BUNDESAMT
Im Auftrag
p.p.

Unterschrift: (Thomin)
Signed: